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          Тема выпускной квалификационной работы: “Разработка модуля систем обработки и подготовки данных для бизнес- аналитики в финансово-технической организации”
Целью работы является разработка модуля фильтрации данных для системы управления данными в финансово- технической организации. Задачи, которые решались в ходе написания работы: обзор существующих методик управления данными, анализ существующей архитектуры системы управления данными в финансово-технической
организации с целью ее усовершенствования и разработка модуля фильтрации данных.
В главе 1 представлена теоретическая база, необходимая для анализа методов построения архитектур систем управления данными, и один из методов построения архитектуры такой системы. В главе 2 описана архитектура системы управления данными в изучаемой организации и ее анализ. В главах 3, 4 и 5 описываются проектирование модуля фильтрации данных, его разработка и тестирование соответственно.
В результате работы был реализован и внедрен в систему сервис, позволяющий обрабатывать поток данных и выявлять дублирующиеся объекты данных.
        

        
          The subject of the graduate work is “The module development of the data preprocessing and preparation systems for business analytics in a financial and technical organization”
The aim of the work is to develop a data filtering module for the data management system in a financial and technical organization. Tasks that were solved during this work are as follows: overview of existing data management methods, analysis of the existing architecture of the data management system in the financial and technical organization with the aim of its improving and development of the data filtering module.
The theoretical basis necessary for the analysis of methods for constructing architectures of data management systems, and one of the methods for constructing the architecture of such a system are presented in Chapter 1. Chapter 2 describes the architecture of the data management system in the organization under study and its analysis. Chapters 3, 4, and 5 describe the design of the data filtering
module, its development and testing, respectively.
As a result of the work the module for data filtering was
implemented and integrated it the system, that allows to dispose duplicate data objects from a data stream.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 13
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





